
 

 
Pare de ter medo do que poderia dar errado e pense no que poderia dar certo. Autor Desconhecido 

Riqueza - Louis Lavelle 

O maior bem que podemos fazer aos outros não é oferecer-
lhes a nossa riqueza mas levá-los a descobrir a deles. 

Certo – Renato Russo 

Quando tudo nos parece dar errado, acontecem coisas boas 
que não teriam acontecido se tudo tivesse dado certo. 

Erros passados, tristezas contraídas, lágrimas choradas, desajustes crônicos! Às vezes, acreditas que todas as bênçãos 
estão extintas, que todas as portas se mostram fechadas à necessária renovação! Te esquece, porém, de que a própria 

sabedoria da vida determina que o dia se refaça cada manhã. Começar de novo é o processo da Natureza, desde a singela 

semente ao grande Sol. Se experimentaste o peso do desengano, nada te obriga a permanecer sob a corrente do 
desencanto. Reinicia a construção de teus ideais, em bases mais sólidas, e torna ao calor da experiência, a fim de 

acalentá-los em plenitude de novas forças. O fracasso te visitou em alguma tentativa de elevação, mas isso não é motivo 

para desgosto e autopiedade, porquanto, frequentemente, o não sucesso de nossos anseios significa ordem para mudança 
de rumo, e começar de novo é o caminho para o êxito desejado. Temos sido talvez desatentos, diante dos outros, 

cultivando indiferença ou ingratidão; no entanto, é perfeitamente possível refazer atitudes e começar de novo a plantação 

da simpatia, oferecendo bondade e compreensão àqueles que nos cercam. Teremos perdido afeições que supúnhamos 
inalteráveis; todavia, não será justo, por isso, que venhamos a cair em desânimo. O tempo nos permite começar de novo, 

na procura das nossas afinidades autênticas, aquelas afinidades suscetíveis de nos encher de coragem para suportar as 

provações do caminho e assegurar-nos o contentamento de viver. Desfaçamos-nos de pensamentos amargos, das cargas 
de angústia, dos ressentimentos que nos alcancem e das mágoas requentadas no peito! Abramos as janelas da alma para 

que o sol do entendimento nos higienize e reaqueça a casa íntima. Tudo na vida pode ser começado de novo para que a lei 

do progresso e do aperfeiçoamento se cumpra em todas as direções. Efetivamente, quando desprezamos as oportunidades 

e tarefas que nos são concedidas, voltamos tarde a fim de revisá-las e reassumi-las, mas nunca tarde demais. Emmanuel 

Lei – Sabedoria Budista  
Um indivíduo que escala uma 

montanha eventualmente terá que 

descer. Uma pessoa que insulta a 

outra, será desprezada. Alguém que 
deprecia o belo, nascerá feio. Quem 

rouba o alimento e roupa de outros, 

nascerá no mundo da fome… Esta é a 
Lei de Causa e Efeito. 

Atmosfera - Isaias  
Amigo, deves saber que o brilho, a lucidez e a serenidade devem fazer parte do 

teu cotidiano. Pensamentos positivos e honestos contigo mesmo devem ser 

preferencialmente realizados. Lembre que a tua atmosfera cerebral determina o 

nível energético em que te encontras. Controlar teus anseios são o caminho para a 
bem aventurança que se segue a partir das boas escolhas que cada um faz dentro 

da lei. Não te prives da verdade, ainda que ela possa vir a te trazer a necessidade 

de mudança. Mantenha-se no rumo dos teus sentimentos e intuições. Pois sempre 
iremos te auxiliar quando necessário. Fique clamo e sereno, hoje e sempre. 

Aprendizado – Irmão Luis  

Sabendo o que sabe agora, o que faria de diferente a partir de amanhã? O que 

faria de diferente agora? Tudo pelo que passamos só faz sentido se utilizarmos 

como aprendizado para que possamos sermos melhores no hoje e no amanhã. 
Descubra que tudo foi uma preparação para o que de melhor vira no amanhã. 

Animo - Spinoza 

Percebi que todas as coisas que temia 

e receava só continham algo de bom 

ou de mau na medida em que o ânimo 
se deixava afetar por elas. 

 O verdadeiro fruto de nosso trabalho não está na 

obra realizada, mas na lição aprendida, na qualidade 

adquirida, no progresso atingido. Pietro Ubaldi 

O objetivo de toda dificuldade é a renovação, a fim de elevar o ser. 

Amanhã, quando esta dor passar, estarás mais forte e mais 

sensível, compreendendo melhor o amor e a sabedoria. Scheila 

Humildade – Autor Desconhecido 

Na cocheira de um famoso palácio real, um burro de carga curtia imensa amargura, em vista das pilhérias dos 
companheiros de posição. Reparando-lhe o pelo maltratado, as fundas cicatrizes do lombo e a cabeça tristonha e humilde, 

aproximou-se formoso cavalo árabe que se fizera detentor de muitos prêmios, e disse: “Triste sina a que recebeste! Não 

invejas minha posição em corridas? Sou acariciado por mãos de princesas e elogiado pela palavra dos reis!” “Pudera!” – 
exclamou um potro de fina origem inglesa: “como conseguirá um burro entender o brilho das apostas e o gosto da caça?” 

O infortunado animal recebia os sarcasmos, resignadamente. Outro soberbo cavalo, de procedência húngara, entrou no 

assunto e comentou: “Há dez anos, quando me ausentei de pastagem vizinha, vi este miserável sofrendo rudemente nas 

mãos do bruto amansador. É tão covarde que não chegava a reagir, nem mesmo com um coice. Não nasceu senão para 
carga e pancadas. É vergonhoso suportar-lhe a companhia.” Nisto, admirável jumento espanhol acercou-se do grupo, e 

acentuou sem piedade: “Lastimo reconhecer neste burro um parente próximo. É animal desonrado, fraco, inútil, não sabe 

viver senão sob pesadas disciplinas. Ignora o aprumo da dignidade pessoal e desconhece o amor-próprio. Aceito os 
deveres que me competem até o justo limite, mas, se me constrangem a ultrapassar as obrigações, recuso-me à 

obediência, pinoteio e sou capaz de matar.” As observações insultuosas não haviam terminado, quando o rei penetrou o 

recinto, em companhia do chefe das cavalariças. Disse o rei: “Preciso de um animal para serviço de grande 
responsabilidade, informou o monarca, um animal dócil e educado, que mereça absoluta confiança.” O empregado 

perguntou: “Não prefere o árabe, Majestade?” “Não, não” – falou o soberano, é muito altivo e só serve para corridas em 

festejos oficiais sem maior importância. “Não quer o potro inglês?” “De modo algum. É muito irrequieto e não vai além das 
extravagâncias da caça.” “Não deseja o húngaro?” “Não, não. É bravio, sem qualquer educação. É apenas um pastor de 

rebanho.” “O jumento espanhol serviria?” – insistiu o servidor atencioso. “De maneira nenhuma. É manhoso e não merece 

confiança.” Decorridos alguns instantes de silêncio, o soberano indagou: “Onde está meu burro de carga?” O chefe das 
cocheiras indicou-o, entre os demais. O próprio rei puxou-o carinhosamente para fora, mandou prepará-lo com as armas 

resplandecentes de sua Casa e confiou-lhe o filho ainda criança, para longa viajem. E ficou tranquilo, sabendo que poderia 

colocar toda a sua confiança naquele animal. Assim também acontece na vida. Em todas as ocasiões, temos sempre 

grande número de amigos, de conhecidos e companheiros, mas somente nos prestam serviços de utilidade real aqueles 
que já aprenderam a servir, sem pensar em si mesmos. E nós? Será que já aprendemos servir? 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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